



令和2年6月11日(木)

学校だより 第17号

# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい ころざしをもち  
つ よく き よらかな 子ども



高槻っ子の4つの実践 … あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち



## 今後の感染予防につきましても、お願いいたします！！

## 1年生の学校生活2…学習の様子…！

高槻小学校は、昨年度に引き続き、本年度も授業研究の核に「算数科」をすえています。算数科において、全校の取組として、「話し合い活動」、「書く活動」、「学習のまとめ・振り返りの重視」等に取り組んでいます。単級（学年に1学級）ですが、全教職員でそれぞれの授業をつくり合い、見合い、そして、また、つくる…という取組をしています。これは、思考力、表現力の向上をねらうとともに、学習習慣の定着、学習意欲の喚起等、いろいろな視点においても効果をあげるように努めています。

1年生の授業風景の1カットです。先生の話聞き、自分で考える、ノートに書く…。1年生の子ども達も、小学校の勉強（授業）とは、どんなものか…ということ日々、味わっていると思います。3週目の時期に、すでにノートに書くということが出来るのは、素晴らしいことです。これから、授業を重ねていくことで、しっかりと力を身に付けていくことでしょう。

とは言え、まだ、始まったばかりです。学習をしていく上での規律を学んでいるところです。姿勢、返事、学習の仕方…。とてもたくさんのお話を学びます。

これは、全学年において、あてはまります。ぜひ、ご家庭のコミュニケーションの話題に取り上げ、「今日は、何が出来るようになった？」と、お尋ねください。自分が考えたこと、わかったこと、できるようになったことをしっかりと認識することは、学習を効果的に進めるための大切な point です。



一人一人の真剣な姿を見て、嬉しくなるとともに、これからも、しっかりと頑張ってもらいたい…という気持ちを強くもちました。子ども達のがんばっている姿、考えをもつために悩んでいる姿…いろいろな姿をぜひ、保護者の皆様方に見ていただきたいです。一日も早く、学習参観等が、実施できるようになってほしいところです。



### 【災害防止☑️安全確保☑️自分と周りの人の命を守る！！】

今日は、午前中をピークにかなり激しい雨が降るという予報が出ていました。九州北部は、今日にも梅雨入りとなります。また、台風の心配をする時期も近づいてきます。この大変な時期にあっても、さらに、気を付けなければならないことも、たくさんあります。自然災害に対する安全指導も行っていきます。ご家庭でもご確認ください。



### 【校長室より…学校だよりをお届けします！！】

令和2年度は、このような立ち上がりとなってしまう、皆様方も、いまだに大きなご不安、ご心配を抱えていることと思います。そこで、学校生活での子ども達の姿を伝えていくことで、少しでも不安や心配が払拭できれば…と願って、学校だよりを作成しています。学校だよりでお伝え出来ることは、ほんの一面ですが、これをきっかけとして、ご家庭でのコミュニケーションを活発に行っていただければ幸いです。

学校給食が始まり、学校生活が今より安定するまでは、できる限り、今のペースで学校だよりをお届けしたいなあ～～と考えています。ホームページにも掲載しています。ご覧くださいませ！！